Kommen Sie einfach mal vorbei!

Gerne können Sie auch zu einer unserer Proben kommen um sich die Arbeit der Orchester anzuschauen.

Probe des großen Orchesters:

Jeden Dienstag von 19:00 bis 21:00 Uhr im Gemeindehaus Diefflen

Probe des Schülerorchesters:

Jeden Donnerstag von 17:00 bis 18:00 Uhr im Gemeindehaus Diefflen





Musikverein "Piano-Forte" Diefflen e. V.





www.musikverein-diefflen.de

Liebe Eltern,

unser Musikverein gibt Kindern und Jugendlichen die Chance, zu besonders günstigen finanziellen Bedingungen ein Instrument zu erlernen. Auch Ihr Kind kann in die Musikalische Früherziehung aufgenommen werden.

Dazu brauchen Sie lediglich die Anmeldung auszufüllen und an uns zurückzusenden. Im Folgenden haben wir die wichtigsten Informationen über die Musikalische Früherziehung für Sie zusammengefasst:

Wer kann mitmachen?

Alle 4- bis 5-jährigen Kinder – zwei Jahre vor der Einschulung – sind herzlich eingeladen.



Die uns anvertrauten Kinder erhalten Gelegenheit, schon sehr früh Spaß und Freude an der Musik zu gewinnen. Auf spielerische Weise werden die Kinder mit Musik in Berührung gebracht und auf einen weiterführenden Instrumentalunterricht vorbereitet. Die Musikalische Früherziehung dauert in der Regel zwei Jahre.

Die wesentlichen Unterrichtsinhalte sind:

- Singen und instrumentales Musizieren (Orffsche Instrumente)
- Hörerziehung und Instrumenteninformation
- Kennenlernen der musikalischen Grundbegriffe
- Improvisation
- Musik und Bewegung, Tanz
- Malen und Zeichnen
- Sprech- und Sprachentwicklungsübungen

Warum Musikalische Früherziehung?

Musik spielt in der Erziehung von Kindern eine große Rolle. Schlüsselerlebnisse des Hörens, des Sehens, des Fühlens und der Bewegung wirken miteinander. Das Gefühl für Musik entwickelt sich durch Erfahrungen mit Körper, Stimme, Sprache, Instrument und vielfältigem Spielmaterial. Durch die Musikalische Früherziehung lernen die Kinder verschiedene Instrumente kennen und erleben Musik in der Gemeinschaft. Hier werden Weichen gestellt für einen späteren Unterricht im Instrumentalspiel oder Singen – für ein Leben mit Musik.

Wo findet der Unterricht statt?

Die Musikalische Früherziehung findet als Gruppenunterricht einmal wöchentlich im Gemeindehaus Diefflen statt. Die Unterrichtsdauer beträgt i.d.R. 60 Minuten.

Wo kann man sich n\u00e4her informieren?

Erste Vorsitzende:

Caroline Haas St. Oranna Weg 2 66763 Dillingen

Tel.: 0151-27501495

E-Mail: vorsitzende@musikverein-diefflen.de

Ansprechpartnerinnen für Kinder und Jugendliche (Jugendwarte):

Elena Sommer Handy: 0179-3901012 Johanna Lauer Handy: 0179-2175102 Musik zivilisiert. Musik macht wachsam. Musik weckt die Fantasie. Sie tröstet dich, wenn du traurig bist, sie bringt dich zum Lachen, wenn du dir Sorgen machst, und sie macht deinen Kopf klar, wenn alles drunter und drüber geht. Wer Musik macht, lernt nicht zu hassen. Wer Musik macht, lernt zu hören, zuzuhören und zu denken.

Isaac Stern Geiger (1920-2000)

Musizieren unterstützt Kinder und Jugendliche in ihrer Persönlichkeitsentwicklung. Die jungen Menschen lernen viel mehr als nur ein Instrument; sie lernen selbstbewusstes Auftreten, aber auch Kritikfähigkeit und Teamfähigkeit. Musikalische Bildung hilft Kindern und Jugendlichen Eigeninitiative und Leistungsbereitschaft zu entwickeln. All das sind Schlüsselkompetenzen, die sie ihr ganzes Leben gut gebrauchen können.

Renate Schmidt Bundesministerin für Familie, Senioren, Frauen und Jugend a. D.

Kunst und Kultur sind nicht wie die Sahne auf dem Kuchen, die man dazu nimmt, wenn es einem gut geht, sondern sie sind die Hefe im Teig. Wer diese Hefe nicht in den Teig tut, der bekommt Steine statt Brot.

Johannes Rau Bundespräsident a.D.